

# *Ministro de Educación de Trinidad y Tobago destaca relaciones con Cuba*

---



Puerto España, 22 ago (RHC) El ministro de Educación de Trinidad y Tobago, Anthony García, destacó la solidaridad de Cuba con su país y agradeció la posibilidad de que jóvenes trinitarios se formen como médicos en la isla.

Durante la entrega oficial de las becas de Medicina otorgadas por el Gobierno Cubano en cumplimiento de los acuerdos de la V Cumbre Cuba- Caricom, el titular trinitario también se reconoció la colaboración en materia de salud por parte de la mayor de las islas de las Antillas.

Por su parte el embajador cubano, presente en el acto, destacó el compromiso de Cuba de compartir sus logros con los hermanos caribeños y la disposición de fortalecer los nexos entre ambos países.

Los jóvenes estudiantes firmaron el código de ética y agradecieron el noble gesto de formarse como galenos.

Estuvieron presentes, entre otros, familiares de los estudiantes y un grupo de los actuales alumnos que estudian en Cuba, además de la Secretaria

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/103437-ministro-de-educacion-de-trinidad-y-tobago-destaca-relaciones-con-cuba>



**Radio Habana Cuba**